

L'armée syrienne libère complètement la province de Deraa



Samas, 1er août (RHC)- L'armée syrienne a complètement libéré de terroristes la province de Deraa par la prise de la ville d'Al-Shahra, le principal bastion de l'organisation terroriste État Islamique.

Des autorités militaires syriennes ont fait savoir qu'en ce moment les forces gouvernementales réalisent des tâches de déminage dans ce territoire.

Des médias relèvent que l'opération couronnée de succès dans le sud-ouest du pays, confine les terroristes à un petit territoire dans la partie nord et que la nouvelle défaite des fondamentalistes renforce le gouvernement du président Bashar Al-Assad après 7 ans de guerre au cours de laquelle plus de 500 mille personnes ont été tuées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168041-larmee-syrienne-libere-completement-la-province-de-deraa>



Radio Habana Cuba